

Internet V 2.0

El primer proveedor de acceso

La mayor parte de los fracasos nos vienen por querer adelantar la hora de los éxitos (Amado Nervo)

Martes, 6 de febrero de 2001

[Noticias actualizadas las 24 horas](#)

[Ultimas Noticias](#) [Edición impresa](#) [Tu correo](#) [Suplementos](#) [Servicios](#) [Multimedia](#) [Charlas](#) [Tienda](#) [Clasificados](#)

[Fotos del día](#)

[Vídeos](#)

[Álbum](#)



[Primera](#)

[Opinión](#)

[España](#)

[Europa](#)

[Mundo](#)

[Sociedad](#)

[Economía](#)

[Motor](#)

[Deportes](#)

[Cultura](#)

[Internet](#)

[Televisión](#)

[Última](#)

[Índice del día](#)

[Resumen semanal](#)

En auxilio de la investigación

Sr. Director:

La alarma cunde estos días: militares enfermos de leucemia, vacas locas, clima anormal, etcétera. La sociedad pide explicaciones a los poderes públicos y exige medidas inmediatas.

Las instituciones públicas se apresuran y buscan soluciones a corto plazo: espectrómetro de masas para detectar el uranio, kits para diagnosticar el mal de las vacas locas, etcétera.

Mientras tanto, se me ocurre pensar: ¿no podríamos haberlo previsto con anterioridad? La primera respuesta es que se podía haber invertido en ciencia e investigación, de modo que existiesen unos procedimientos a seguir en caso de que se presentasen problemas.

Sin embargo, la sociedad debe saber que muchos de los que manejamos los espectrómetros y los kits somos personal investigador en formación y perfeccionamiento que sobrevivimos con un sueldo bajo, sin cobertura sanitaria ni baja por enfermedad, sin contribuir a nuestra futura pensión ni al desempleo. Por tanto,

Buscar en...

Buscar

dinero.com

Los mundos

[elmundodeporte](#)

[elmundodinero](#)

[elmundosalud](#)

[elmundolibro](#)

[elmundoviajes](#)

[elmundovino](#)

[Emisión Digital](#)

[Navegante](#)

[Búsqueda](#)[Edición local](#)[Madrid](#)[Catalunya](#)[Balears](#)[Servicios](#)[Traductor](#)[Televisión](#)[Resumen](#)[de prensa](#)[Documentos](#)[Debates](#)[Encuentros](#)[Hemeroteca](#)[Entrada](#)[secreta](#)[Insólito](#)[El tercer ojo](#)[El culebrón](#)[La tela de](#)[araña](#)[El](#)[termómetro](#)[Cosas que](#)[nunca te dije](#)[La puerta](#)[rosa](#)[Vespertino](#)[EL MUNDO](#)[de la tarde](#)[Ayuda](#)[Mapa del](#)[sitio](#)[Preguntas](#)[frecuentes](#)

parte de este dinero debería utilizarse en mejorar las condiciones y proporcionar contratos que dignifiquen nuestra situación porque, al fin y al cabo, estamos realizando un trabajo y un servicio a la sociedad.

El 2 de febrero se realizó en Madrid una manifestación en contra de la precariedad de los becarios investigadores. Queremos hacer llegar a la sociedad un llamamiento de auxilio, que exija a nuestros gobernantes que atajen de raíz el problema destinando más dinero y más recursos a la investigación y que no se olviden de que también existimos Javier Esteban Mozo. Miembro de la Federación de Jóvenes Investigadores/Precarios. Madrid.

Puntualizaciones sobre un contrato

Sr. Director:

Según una crónica de Rafael Sierra, en estos momentos se está librando una batalla encarnizada entre gestores culturales del PP.

Pues bien, en el fragor de tal batalla, sale a relucir un contrato laboral firmado por mí en marzo del 2000 con la Sociedad Estatal Nuevo Milenio para, a lo largo de dos años y en colaboración con un equipo de especialistas, realizar un estudio-informe sobre el arte iberoamericano del siglo XX, por una suma, en efecto, de 12 millones de pesetas, pagadera en cuatro fases, coincidentes con las entregas de los materiales. (No desmiento, pues, el dato que la crónica difunde; lo completo). ¿Y entonces?

Pues que sí, que dicho contrato existe y permanece vigente, por más que algún lector y hasta yo mismo no acertemos a comprender, al menos sin rodeos tortuosos, su papel informativo en medio de

[Expansión &](#)[Empleo](#)[Mundofree](#)[Suplementos](#)[Magazine](#)[Crónica](#)[Nueva Economía](#)[Motor y Viajes](#)[Salud](#)[Aula](#)[Ariadna](#)[Metrópolis](#)[Viápolis](#)[Participación](#)[Debates](#)[Charlas](#)[Encuentros](#)[digitales](#)[Dazibao](#)[Correo](#)

contexto tan agridulce.

En cualquier caso, lo único que ahora deseo destacar a ese propósito es que nunca me ha preguntado nadie ni a mí se me ha pasado por la cabeza hacer declaración alguna sobre si el actual director del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía me recibe o deja de recibirme. Entre querer salir en el programa televisivo Tómbola o empeñarse en entrar en el Palacio de La Granja, se presupone que habrá otros modos de comportarse cuando por fin empieza el tiroteo José Miguel Ullán. Madrid.

Preguntas sobre el Tercer Mundo

Sr. Director:

¿Por qué los desastres como el de El Salvador sólo afectan a países del Tercer Mundo? ¿Por qué nuestro Gobierno sólo destina el 0,25% del PIB a proyectos de cooperación con el Tercer Mundo? ¿Por qué somos tan poco exigentes y críticos con lo que comemos o con la ropa que nos ponemos? ¿Por qué no sabemos en qué condiciones se hace el café que bebemos o quién ha hecho los pantalones que nos ponemos? ¿Por qué sólo somos solidarios cuando en el mundo hay desgracias? ¿Es justo que para que cada día yo esté un poco mejor haya gente en el mundo que cada día esté peor?

En el fondo todo se reduce a una falta de información y a una manipulación de la misma.

Delante de todo esto no podemos callar. Hemos de ser exigentes. Hemos de exigir a nuestros políticos un cambio delante de la globalización del planeta, no sólo a nivel económico, sino también

social y humano. Pero también hemos de ser mucho más exigentes con nosotros mismos. Hemos de comprar y consumir de forma responsable para saber de dónde vienen estos productos y en qué condiciones se han elaborado y se han comercializado. Hemos de exigirnos que nuestra solidaridad en determinados momentos también lo sea a lo largo de todo el año.

Hemos de exigirnos a nosotros mismos nuestra parte de responsabilidad en la construcción de un mundo más humano y más justo Albert Daví Recasens. Barcelona.

Fe de errores

El número de la cuenta bancaria en Caja Madrid de la Fundación Vicente Ferrer para ayudar a los damnificados por el terremoto de la India que facilitaba anteayer EL MUNDO era incorrecto. El número correcto es 2038 1813 90 6000403836

[Publicidad: Medios impresos](#) / [Internet](#) [Hacemos esto...](#) [Preguntas frecuentes](#)

¿Quiere que su página de arranque sea EL MUNDO? [Aquí le explicamos cómo hacerlo.](#) ¿Su navegador es un Explorer 4.0? [Cómo suscribirse gratis al canal](#)

Otras publicaciones de Unidad Editorial: [Newton](#) | [La Aventura de la Historia](#) | [Siete Leguas](#) | [Tomorrow](#)

© Diario EL MUNDO. El diario EL MUNDO se edita en Madrid (España, UE). Calle Pradillo, 42. 28002 MADRID. Teléfono: (34) 91 586 48 00. Fax: (34) 91 58 64 848. Teléfono de atención al lector: 91 379 73 33 (llamadas desde Madrid) y 902 21 33 21 (llamadas desde el resto de España)